
 PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION ORDINAIRE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  
de l’école Antoine-Girouard tenue le mardi 20 septembre 2016 à 19h 

au salon du personnel de l’école Antoine-Girouard 
 
Présences : Madame Genevieve Bergeron, représentante du personnel de soutien 

 Monsieur Jean-François Cassivi, parent membre arrivée 7h15 
 Madame Brigitte Chapdelaine, représentante du personnel enseignant 
 Monsieur  Benoît Des Croisselles, parent membre   
 Monsieur  Alain F.Dussault, président  du CÉ,  parent membre 
 Madame Hélène Éthier, représentante du service de garde 
 Madame Jocelyne Montpetit, directrice 
 Madame Rachel Morrisseau, représentante du personnel enseignant 
 Madame Marie-France Riopel, parent membre 
 Madame Louise Robitaille, représentante du personnel enseignant 

Absence : Madame Janique Taillon, parent  membre 
 1. Ouverture de la séance 
  1.1 Constatation du quorum et ouverture de la séance 
  Monsieur Alain F. Dussault, constate qu’il y a quorum. 

La réunion est ouverte à 19h05. 
   

AG-16.17.01  1.2 Nomination d’un ou une secrétaire 
  Il est proposé par madame Marie-France Riopel et secondé par monsieur Alain F. Dussault 

que madame Isabelle Gagnon soit  nommée secrétaire aux réunions du conseil 
d’établissement pour l’année 2016-2017. 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

  ADOPTÉ 
   

AG-16.17.02  1.3 Revue et adoption de l’ordre du jour 
   1. Ouverture de la séance 

1.1 Constatation du quorum et ouverture de la séance 
1.2 Nomination d’un(e) secrétaire 
1.3 Revue et adoption de l’ordre du jour 
1.4 Revue et adoption du procès-verbal de la séance du 14 juin 2016 

 2. Suivi au procès-verbal 
2.1 Assemblée générale des parents du 14 septembre 2016 

 3. Parole au public 
 4. Questions diverses  
 5. Adoption 

5.1  Élection du président ou de la présidente du CÉ pour l’année 2016-2017 
5.2  Calendrier des réunions 
5.3  Règles de régie interne du CÉ 

 6. Pour approbation 
6.1  Activités éducatives 
6.2 Budget à destination spéciale 
6.3 Budget de fonctionnement 

7.  Pour information 
       7.1  Correspondance du président 
       7.2  Parole au représentant au comité de parents 
       7.3  Parole à la représentante de l’OPP 
       7.4  Parole à la représentante du SDG 
       7.5  Parole aux enseignants 
8.    Parole à la direction 

8.1  Budget de fonctionnement 
8.2  Demande d’autorisation de diffusion de renseignements 
8.3  Antécédents judiciaires 
8.4  Liste des membres 
8.5  Consultation sur le plan de répartition des écoles de Boucherville 



9.  Pour consultation 
9.1 

 10.  Levée de l’assemblée 
Il est proposé par monsieur Benoît Des Croisselles et secondé par monsieur Alain 
F.Dussault d’adopter l’ordre du jour de la réunion du 20 septembre  2016. 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

  ADOPTÉ 
   

AG-16.17.03  1.4 Revue et adoption du procès-verbal de la séance du 14 juin 2016 
Il est proposé par madame Geneviève Bergeron et secondé par monsieur Alain F. Dussault 
d’adopter le procès-verbal de la séance du 14 juin 2016. 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

  ADOPTÉ 
   

 2. Suivi au procès-verbal 
  2.1 Assemblée générale des parents du 14 septembre 2016 

Madame Jocelyne Montpetit, directrice, mentionne que la rencontre s’est bien déroulée.  
15 parents étaient présents. 

   

 3. Parole au public 
Nil 

   

 4. Questions diverses 
Nil 

   

 5. Adoption 
AG-16.17.04  5.1 Élection du président ou de la présidente du CÉ pour l’année 2016-2017 

  Élection pour la fonction de : 
Président 
Il est proposé par monsieur Jean-François Cassivi et secondé par monsieur Alain F. 
Dussault  que madame Janique Taillon soit nommée au poste de présidente du conseil 
d’établissement pour l’année 2016-2017. Étant donné que madame JaniqueTaillon était 
absente le soir de la réunion, nous l’avons rejoint par téléphone et celle-ci a accepté le 
poste de présidente. 
Élu par acclamation. 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

  ADOPTÉ 
   

AG-16.17.05  5.2 Calendrier des réunions 
  Les dates retenues sont : 20 septembre 2016 -  11 octobre 2016 - 8 novembre 2016 -   

20  décembre 2016 - 24 janvier 2017 - 21 février 2017  -   28 mars 2017  -   11 avril  2017  -   
16 mai 2017  -   13 juin 2017 
Il est proposé par madame Geneviève Bergeron et secondé par madame Marie-France 
Riopel d’adopter le calendrier des réunions du CÉ pour l’année 2016-2017. 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

  ADOPTÉ 
   

AG-16.17.06 
 

 5.3 Règles de régie interne  
Aucune modification n’a été apportée au document des règles de régie interne. 
Il est proposé par monsieur Benoît Des Croisselles et secondé par monsieur Alain F. 
Dussault d’adopter des règles de régie interne pour l’année 2016-2017.  
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

  ADOPTÉ 
   

AG-16.17.07  6.1 Programmation des activités éducatives complémentaires 

 

 Un sondage a été effectué auprès des parents de chaque degré lors de la première 
assemblée générale des parents afin d’approuver l’acceptation des activités éducatives 
complémentaires.  
Tous les projets ont été acceptés par les parents. 
 
 



 Une modification a été apportée pour l’activité Théâtre « Le chat Botté » qui concerne les 
élèves du 2e et 3e cycle. Un montant de 4$ sera payé par le fonds à destination spéciale. Ce 
qui réduit la facture aux parents de 4$. 
Il est proposé par madame Marie-France Riopel et secondé par monsieur Benoît Des 
Croisselles d’approuver les activités éducatives complémentaires pour l’année 2016-2017. 
La proposition est approuvée à l’unanimité. 

  

ADOPTÉ 
   

AG-16.17.08  6.2  Budget à destination spéciale 
Fonds recueillis avec les campagnes de financement. 
Madame Jocelyne Montpetit, directrice, informe les membres du CÉ que le solde au compte  
du fonds à destination spéciale est de 6 504,52 $.  
 
Liste des activités prévues et suggérées : 
 
Soutien aux familles (au besoin)  
Budget alloué : 400$  
 
Opéra Théâtre : « Le Chat Botté » à l’école secondaire De Mortagne 2e et 3e cycle 
Budget demandé : 800 $ (1,50 $/élève + transport) 
 
Projet cinéma 3e cycle : 
Budget demandé : 1 530 $ 
 
Renouvellement au mouvement EVB : 
Budget demandé : 75 $ 
 
Salon du livre de Longueuil (date à déterminer) : 
Budget d’environ 1 300 $ pour le transport des élèves des classes qui désirent participer à 
cette activité 
 
Il est proposé par monsieur Jean-François Cassivi et secondé par Marie-France Riopel  
d’approuver les budgets pour les activités :   

• Salon du livre de Longueuil – environ 1300 $ 
• Opéra Théâtre « Le Chat Botté » à l’école secondaire De Mortagne 2e et 3e cycle 
• Soutien aux familles : 400 $ 
• Projet cinéma 3e cycle : 1 530 $ 
• Renouvellement au mouvement EVB : 75 $ 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 
  ADOPTÉ 
   

AG-16.17.09  6.3  Budget de fonctionnement du conseil d’établissement 
Le montant alloué au budget du CÉ servira à payer les frais de secrétariat.  
ll est proposé par monsieur Jean-François Cassivi  et secondé par monsieur Alain 
F.Dussault que le budget de fonctionnement du CÉ soit alloué pour le secrétariat  (procès-
verbaux) du conseil d’établissement. Si la facture dépasse le montant alloué, nous 
prendrons l’argent à partir du fonds à destination spéciale. 

  ADOPTÉ 
 7. Pour information 
  6.1 Correspondance du président 

Nil 
  6.2 Parole au représentant du comité de parents 

Nil 
  6.3 Parole à la représentante de l’OPP 

Campagne de financement Perfection début 17 octobre 2016 au 8 novembre 2016 
Livraison des produits le 7 décembre 2016.  Il faut prévoir des parents bénévoles pour la 
distribution de 15 h à 18 h. 



 
  6.4 Parole à la représentante du SDG 

Madame Hélène Éthier technicienne se présente (nouvelle technicienne) et nous donne 
quelques informations concernant les inscriptions.  
167 élèves inscrits 
 6 éducatrices le midi 
 8 éducatrices supplémentaires le matin et soir. 
Inscriptions pour les journées pédagogiques. 

  6.5 Parole aux enseignants 
Les élèves et les enseignantes ont apprécié les activités de la rentrée scolaire.  
Des pommes et des oranges ont été remises aux élèves (gracieuseté du supermarché 
Maxi). 

   

 8. Parole à la direction 
  8.1 Budget de fonctionnement 

Madame Montpetit donne de l’information concernant le suivi budgétaire. 
   

  8.2 Demande d’autorisation de diffusion de renseignements 
Formulaire à compléter par le président du CÉ. 

   

  8.3 Antécédents judiciaires 
Formulaire à compléter par les membres du CÉ. 

   
   

  8.4 Liste des membres 
Quelques corrections seront effectuées. Une nouvelle liste sera transmise aux membres. 

   

  8.5 Consultation sur le plan de répartition des écoles de Boucherville 
Madame Montpetit donne de l’information sur la consultation du plan de répartition des 
écoles de Boucherville. 
Tous les membres des conseils d’établissement de Boucherville recevront une lettre 
d’invitation à une consultation sur le plan de répartition des écoles de Boucherville.  Cette 
rencontre aura lieu le 5 octobre prochain à l’école De Mortagne. Lors de cette rencontre, la 
commission scolaire présentera des propositions sur le plan de répartition des écoles de 
Boucherville. 

   

 
9. Pour consultation 

Nil 
   

AG.16.17.10 10. Levée de l’assemblée 

  Monsieur Benoît Des Croisselles propose la levée de l’assemblée à 20h40. 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

   

  ADOPTÉ 
   

  La direction 
 
 
 

Le président 

  Madame Jocelyne Montpetit Monsieur Alain F. Dussault 
 


